



令和6年3月22日

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 遅しい実践力を身につけよう

1年間ありがとうございました

校長 林 智宏



3月10日（日）、本校体育館において第77回卒業証書授与式を挙行し44名が本校を卒業しました。今年の卒業生は、日本全国で新型コロナウィルス感染症の影響が社会や学校へ広がるさなかで中学校に入学した生徒たちであり、入学後も学校行事が思い描いていたように取り組めなかったり、数多くの不都合や苦労があった学校生活を送った日々でした。

そんな中だからこそ、今置かれた環境の中での最善を選択し、対応していかなければならないことを学び、考え続け、そして大きく成長した3年間になったとも思います。

さて、本日をもって今年度の課程が修了しました。どの学年も、どの生徒も、4月よりも、身も心も成長しています。卒業式を通じて、3学期の取組の姿を通して、生徒の成長と全校のつながりの深まりをあらためて感じました。

2週間後には新1年生との出会いが待っています。そして各学年進級して、それぞれの立場が変わります。果たすべき役割が変わり、責任も大きくなります。

最上級生としての自覚が高まりつつある2年生の皆さん。来年度は卒業後の進路を決める大事な一年になります。そして枝幸中学校の推進力として活躍を期待しています。

成長著しい1年生の皆さん。来年度は上級生となり、いよいよ先輩としての自覚が大切な一年になります。先輩として1年生の見本となり、教えてあげたり、助けてあげたりする、という役割が待っています。

どちらにしろ、後輩の憧れであり、頼りにされる存在として力を発揮できる皆さんであってほしいと思います。

保護者ならびに地域の皆様にはこの1年間、さまざまな形で学校を支え、盛り立てていただきました。本校の教育活動を推し進めることができましたのも、皆様のご理解とご協力があったからこそと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和6年度 当初の予定

- 5日（金）クラス発表 新入生あいさつ指導
- 8日（月）令和6年度着任式・始業式 入学式
- 9日（火）二計測、視力聴力検査
- 10日（水）新入生歓迎会（部活動紹介）
- 11日（木）部活動体験入部（～12日）

12日（金）学力テスト（全学年）

15日（月）前期一斉委員会②

枝幸中学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！



第77回 卒業証書授与式

3月10日（日）本校で第77回卒業証書授与式が執り行われました。例年なく穏やかな天気で、絶好の卒業式日和となりました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行してから、初めての卒業証書授与式でしたが、枝幸町教育委員会教育長（代理）様、PTA会長他、総勢8名のご来賓の方に出席していただき、肅々と開催することができました。

在校生と保護者が見守る中、卒業生は校長から卒業証書をしっかりと受け取りました。また、送辞・答辞、合唱も含め感動的な時間を過ごしました。関係されたすべての方々に感謝申し上げます。

この学年も、中学校入学時からコロナの影響を受けてきました。しかし、そんな中でもみんなで明るく協力しながら、これまで学校の中心として活躍してきました。予測困難な中での学校生活を過ごしたこれまでの経験を生かして、一人ひとりが新たな場で活躍してくれることと思います。

保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。これまでの3年間、学校への取組に対してのご理解とご協力をありがとうございました。



離任・退職のごあいさつ

～保護者・地域の皆様、生徒の皆さん、今までお世話になりました

教諭 野呂田 太輔 札幌市立石山中学校へ

枝幸に赴任して早3年。この地を離れることとなりました。未経験だったバレーを始め、担任として生徒と関わる機会をいただき、休日にはかに祭りで歌を歌うなど、多くのことに挑戦させていただくことができ、思い出に残る3年間でした。

この地で受けた恩を忘れずに仕事に励み、次の地で出会う人たちにその恩を返していきたいと思います。

教諭 山本 裕也 滝川市立明苑中学校へ

短い間ではありましたが、大変お世話になりました。枝幸中学校で過ごした期間は、自分にとっての学びも多く、サッカーや家族を通して多くの方と交流する機会もありました。こういった人との繋がりの大切さを改めて感じています。皆様との出会いに感謝し、これからも応援させていただきます。ありがとうございました。

教諭 岸田 純奈 江別市立東野幌小学校へ

かわいい枝中生の皆さんと一緒にすごせたこと。かけがえのない出会いに恵まれたこと。泣いたり笑ったり本当に毎日でした。教える立場の私ですが、子どもたちからたくさんのこと学びました。「学校の先生になれてよかったです」と感じる場面がいくつもありました。大好きな枝幸を離れるのは寂しいですが、枝中生をずっと応援しています。

保護者の皆様、地域の皆様3年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

養護教諭 上田 美唯佑 千歳市立北進小中学校へ

枝幸中学校にきて、あっという間に4年が経ちました。楽しい時間が過ぎるのもあっという間で、とても充実した日々を過ごさせていただきました。本当にありがとうございます。明るくて、元気で、思いやりのある枝中生が大好きです！離れた場所にはなりますが、これからもずっとみんなの頑張りを応援しています。頑張れ、枝中生！

事務職員 近藤 優衣 稚内市立稚内中学校へ

事務職員の近藤と申します。赴任した時に初めて枝幸町にやってきましたが、この4年間で枝幸町が大好きになりました。

枝幸町を離れるのは寂しいですが、枝幸中学校のお仕事を通じて学んだことを生かして、次の勤務校でも鋭意取り組んでまいります。4年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 大西 善司 利尻富士町立鶴泊中学校へ

育児休暇に入る際、ある生徒にこんなことを言ってもらいました。「（来学期から）いなくなっちゃうんですか、寂しい！でも子どものためなら仕方ないですね！」こんな温かい生徒とともに約2年間過ごせたことを幸せに思います。

保護者・地域の皆様、大変お世話になりました。短い間ではありましたありがとうございました。

特別支援教育支援員 佐野 紗代

任期満了に伴い退職

枝幸中学校に勤め、いつの間にか7年も経っていました。生徒のみなさんと一緒に勉強したり、おしゃべりした日々は本当に楽しくあっという間でした。何事にも全力投球で頑張っている姿がかっこ良かったです！これからは近くで応援はできませんが、遠くからエールを送り続けますね！今までありがとうございました。